

En México, más de 7 millones de personas tienen alguna discapacidad; Senadores buscan reforma laboral



Aún con un largo camino por recorrer en la consecución de derechos y espacios inclusivos, el Día Internacional de las Personas con Discapacidad (3 de diciembre) tiene como objetivo generar y promover una mayor conciencia sobre la situación que atraviesan las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad. Y es que, sólo en **México**, existen **más de 7 millones** de personas con alguna discapacidad.

De acuerdo con el censo poblacional más reciente (2020) realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) el país cuenta con una población de más de 126 millones de habitantes. De esta cifra, el 5.7% reportó tener una discapacidad y/o algún problema o condición mental. A su vez, la actividad con dificultad más reportada entre este sector de mexicanos es caminar y subir o bajar escaleras (41%).

En el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la **senadora Patricia Mercado** urgió a la Cámara de Diputados a que apruebe la minuto enviada por la de Senadores que plantea una **reforma a la Ley Federal del Trabajo** que tienen como meta **garantizar un 5% de los espacios de trabajo para personas con alguna discapacidad** (de centros laborales con una plantilla a partir de 20 trabajadores, incluyendo a la Administración Pública).